

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

5 neue Attraktionen werden Adrenalin-Junkies begeistern

Unser Prater sperrt endlich wieder auf



S. Sittler-Koidl.



Ab Freitag wieder in Betrieb: das Riesenrad.

Der Prater startet endlich in die Hauptsaison. Neue Highlights sorgen für Nervenkitzel.

Leopoldstadt. Seit ÖSTERREICH berichtet hat, dass der Wurstelprater wochenlang im Ungewissen gehalten wurde, wann er aufsperrn darf, wuchs der Druck. Nun ist es fix: Die 250 Attraktionen dürfen pünktlich zum Pfingstwochenende am Freitag nach über zweimonatiger coronabedingter Pause wieder den Betrieb aufnehmen.

Booster: ein Adrenalin-kick mit bis zu 100 km/h

Neuerungen. „Es wird ab Juni mindestens fünf neue Attraktionen geben: Hochschaubahn, Achterbahnen, Virtual-Reality-Attraktionen und eine Modellbahn-Welt“, so Prater-Chef Stefan Sittler-Koidl. Die frei beweglich angebrachten

Sitzgondeln der überdimensionalen Menschen-schleuder sorgen für Nervenkitzel. Nach wenigen Sekunden beschleunigt dieses Höllengefährt auf bis zu 100 km/h und presst die Passagiere im Abwärtsfall in die Sitze und schleudert sie danach in die Luft.

Spaß im Freien Fall: Die Hochbahn Rollerball

Die Hochbahn Rollerball hat seitlich an den Schienen befestigte Gondeln. Im Zickzack-Kurs geht es im freien Fall hinunter.

Sicherheit. Die Wart- und Einlasssysteme der Attraktionen sind mit Abstandsmarkierungen versehen, um Gedränge zu verhindern. Mitarbeiter werden die Sitzplätze zuteilen, damit der Mindestabstand von einem Meter gegeben ist.



Der Booster ist eine überdimensionale Menschen-schleuder.



Die Hochbahn Rollerball ist ein Highlight des Praters.